

Dominique Dubé-Marquis, nouvelle direction adjointe de l'école La Mission

Edmonton, le 24 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Dominique Dubé-Marquis au poste de directrice adjointe à l'école La Mission à Saint-Albert. Madame Dominique Dubé-Marquis entrera en fonction en août 2019.



Cette enseignante engagée est détentrice d'une technique en éducation spécialisée du Cégep de La Pocatière ainsi qu'un baccalauréat en Adaptation scolaire et sociale de l'Université de Sherbrooke. Elle a aussi un certificat en enfance en difficulté de l'Université d'Ottawa. Elle a enseigné en clinique privée orthopédagogique, au primaire et au secondaire. Elle a plus de 12 années en tant qu'orthopédagogue et enseignante au primaire. Mme Dubé-Marquis est reconnue pour son enthousiasme, sa persévérance et son intérêt envers la réussite de tous les élèves.

Le CSCN est convaincu que son expérience en enseignement, ainsi que ses habiletés en adaptation scolaire lui confèrent les compétences nécessaires pour occuper le poste de direction adjointe. Mme Dubé-Marquis s'engagera dans des études du second cycle à l'Université de l'Alberta au Campus St-Jean dès la prochaine année scolaire.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :
Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440